

CANYON + IG METALL

WIR GEHÖREN ZUSAMMEN!



GEMEINSAM FÜR EINEN TARIFVERTRAG BEI CANYON IN KOBLENZ

Tarifvertrag bei Canyon Gemeinsam für faire Arbeitsbedingungen

Liebe Kolleginnen und Kollegen,

wir möchten euch über eine positive Entwicklung aus dem dritten Tarifgespräch vom 06.06.2023 informieren! **Canyon hat offiziell zugesagt, Tarifverträge abzuschließen.** Dies ist ein wichtiger Schritt, um langfristig faire Arbeitsbedingungen für uns alle zu sichern. Als IG Metall begrüßen wir ausdrücklich diese Entscheidung von Canyon!

Aufgrund dieser Entwicklung sagen wir die für am Samstag, 10.06.2023 geplante Mitgliederversammlung in Präsenz ab. Hierzu erhalten die Mitglieder einen gesonderten Brief.

Während des Tarifgesprächs haben wir dem Canyon-Management mehr als 500 Unterschriften der Beschäftigten aus dem Bereich Factory, Warehouse und Home überreicht. Diese Unterschriften unterstreichen unsere Forderung nach einem Tarifvertrag. Sie zeigen auch, dass wir als Beschäftigte solidarisch zusammenstehen und uns für unsere Rechte einsetzen.

Die offiziellen Tarifverhandlungen starten am 20.06.2023. Mehrere Termine wurden bereits vereinbart. Natürlich gibt es noch Herausforderungen zu bewältigen. Canyon hat deutlich gemacht, dass sie nicht einfach die Flächentarifverträge übernehmen möchten. Stattdessen möchten sie eine individuelle oder maßgeschneiderte Lösung für Canyon finden. Wir als IG Metall sind bereit, die spezifischen Anforderungen von Canyon zu berücksichtigen, wollen aber gleichzeitig faire regionale Standards der Metall- und Elektroindustrie sichern.

In den kommenden Tarifverhandlungen werden wir uns insbesondere auf die Themen Arbeitszeit, Sonderzahlungen, Leistungszulagen sowie Zulagen und Zuschläge aller Art konzentrieren.

Unser Ziel ist es, Tarifverträge für alle Bereiche und Beschäftigten bei Canyon abzuschließen. Bisher haben wir die Anerkennung der Tarifverträge nur in den Bereichen gefordert, in denen eine klare Mehrheit der Beschäftigten Mitglied der IG Metall ist. Dies betrifft derzeit die Factory, das Warehouse und seit dem 26.05.2023 den Bereich technischer Service im Home.

Canyon plant vorerst den **Tarifabschluss** nur für die **Factory und das Warehouse** umzusetzen. Für den Bereich des technischen Service wollte Canyon sich noch nicht festlegen, da die Forderungserweiterung kurzfristig erfolgte. Wir werden uns jedoch weiterhin dafür einsetzen, dass auch der Bereich technischer Service in den Tarifvertrag aufgenommen wird. Sollten weitere Bereiche sich mehrheitlich organisieren, so werden wir diese ebenfalls in die Forderung aufnehmen und darüber Canyon informieren.

Es ist wichtig, dass wir als Beschäftigte geschlossen auftreten und uns gegenseitig wie bisher unterstützen. Gemeinsam haben wir ein starkes Gewicht bei den Tarifverhandlungen. Eure aktive Beteiligung und Solidarität ist entscheidend. Hierauf kommen wir im Bedarfsfall zurück.

Wir werden euch regelmäßig über den Verlauf der Tarifverhandlungen informieren. Bei Fragen oder Anliegen stehen wir euch jederzeit zur Verfügung. **Lasst uns gemeinsam für faire und sichere Arbeitsbedingungen bei Canyon eintreten.**

Mit kollegialen Grüßen

Ali Yener
Erster Bevollmächtigter und Verhandlungsführer der IG Metall bei Canyon

